

A Campaign to Attract German Investments to Egypt

An international investment conference was held in Munich last week under the title Investment for a Secure World. It considered how to boost direct investment mechanisms and attract German and international companies to invest in Egypt.

Dr. Eng. Nader Riad, chief of the Egyptian German Business Council, representative of the Federation of Egyptian Industries, and deputy chairman of the German Chamber of Commerce, said the conference was the first joint cooperation activity with the German Business Council. He added the event aimed at attracting German companies and banks to Egypt, and expressed his hope that they could use the country as a springboard for export-oriented manufacture in integration with distinguished programs of the Arab-German Chamber of Commerce and Industry.

The conference sessions were attended by German economic officials. Speeches were delivered by German President and former president of the World Bank Horst Köhler, in addition to the presidents of the European Investment Bank, the German Development Bank (KfW), the World Bank, the OPEC Fund, the Islamic Development Bank, many German banks, and other International Financial Organizations.

Attendees confirmed that investment development and creation of job opportunities were the only solution for a secure world.

Kampagne zur Anlockung deutscher Investitionen nach Ägypten

Unter dem Motto „Mehr Sicherheit durch Investitionen“ wurde die erste internationale Konferenz für Investitionen in der letzten Woche in Münden mit dem Ziel abgehalten, Mechanismen zur Förderung der unmittelbaren Investitionen, zur Finanzierung von Projekten und zur Ermutigung deutscher sowie internationaler Unternehmen, Investitionen im Nahen Osten und Nordafrika vorzunehmen.

Dr. Ing. Nader Riad, Präsident des Deutsch- Ägyptischen Geschäftsrates, Vizepräsident der Deutsch-Arabischen Industrie- und Handelskammer und Vertreter des Dachverbands der Ägyptischen Industrie, erklärte, dass diese Konferenz den Beginn der Kooperation mit dem Deutsch-Ägyptischen Geschäftsrates darstelle. Ziel sei es, in Zusammenarbeit mit der Deutsch-arabischen Industrie- und Handelskammer Ägypten als Standort für die Herstellung von Exportartikeln in der Region attraktiver für die deutschen Unternehmen und Banken zu machen.

Es ist noch zu erwähnen, dass Spitzenbeamten aus dem Wirtschaftsministerium an den Sitzungen der Konferenz teilgenommen haben. Außerdem wurden auf der Konferenz Reden vom Bundespräsidenten und ehemaligen geschäftsführenden Direktor des Internationalen Währungsfonds, Dr. Hörst Kühler, vom Präsidenten der EU-Investitionsbank, vom Präsidenten der KfW Bankengruppe, vom Präsidenten der Weltbank, vom Präsidenten des OPEC-Fondes, vom Präsidenten des Verbandes der Internationalen Finanzierungsinstitutionen, vom Präsidenten der Islamischen Bank für Entwicklung und von den Präsidenten einiger deutscher Banken gehalten. Alle

Redner betonten, dass die Förderung der Investitionen und die Schaffung neuer Arbeitsplätze der einzige Weg zur Aufrechterhaltung der Weltsicherheit sei.